



Pièces	3 Pièces
Superficie	61 m²
Référence	24-958
Prix	259 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Dans le quartier très recherché de la libération, au dernier étage d'un immeuble avec ascenseur, voici un magnifique appartement mansardé de 62m², entièrement rénové et climatisé. Il se compose d'un spacieux séjour avec cuisine ouverte équipé, de 2 chambres et d'une salle d'eau avec w. C. l'immeuble se trouve à l'angle de l'avenue malaussena, il est situé proche de l'avenue jean-Médecin, du tramway et à 3 minutes à pied de la gare du sud et de la place de la libération. Dpe C et a taxe foncière : 800€ / an charges : 137€ / trimestre n'hésitez pas à prendre contact avec paul giraudon, au 06 86 ...

In the highly sought-after liberation district, on the top floor of a building with elevator, here is a magnificent attic apartment of 62m², completely renovated and air-conditioned. It consists of a spacious living room with open fitted kitchen, 2 bedrooms and a bathroom with w. C. The building is located on the corner of avenue malaussena, it is located close to avenue jean -doctor, tram and 3 minutes walk from gare du sud and place de la liberation. The renovation of the common areas has been voted on and paid for, the work will begin in february dpe C and a property tax: €800 / year ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

